



Der Hohe Behinderten-Rat

Le Conseil supérieur des personnes handicapées

Der Hohe Behinderten-Rat ist eine Fach-Gruppe
im Ministerium für Familie, Integration und die Großregion.

Der Hohe Behinderten-Rat wird so abgekürzt: CSPH.

Der Hohe Behinderten-Rat trifft sich mindestens 4 Mal im Jahr.

Zum Hohen Behinderten-Rat gehören diese 11 Mitglieder:

- 5 Menschen mit Behinderungen oder ihre Familien-Angehörigen
- 4 Personen von Einrichtungen für Menschen mit Behinderungen
- ein Mitarbeiter oder eine Mitarbeiterin vom Verein Info-Handicap
- ein Beauftragter oder eine Beauftragte des Ministers oder der Ministerin

Welche Aufgaben hat der Hohe Behinderten-Rat?

- Der Hohe Behinderten-Rat unterstützt und berät den zuständigen Minister oder die zuständige Ministerin.
- Der Hohe Behinderten-Rat fördert den Austausch zwischen Menschen mit Behinderungen, Fach-Leuten und Regierung.
- Der Hohe Behinderten-Rat prüft im Bereich „Behinderung“ alle Texte wie Gesetzes-Entwürfe oder Verordnungen.
- Der Hohe Behinderten-Rat sagt seine Meinung zu allen Fragen, die das Ministerium im Bereich „Behinderung“ stellt.
- Der Hohe Behinderten-Rat beschäftigt sich mit wichtigen Themen im Bereich „Behinderung“, zum Beispiel mit der Barriere-Freiheit von öffentlichen Gebäuden.